

# EL FILÁNTRORO

## D. PEDRO DE AGUIRRE

---

Á las noticias que ha publicado la prensa acerca del importantísimo legado hecho á la provincia de Bizcaya, para fines benéficos, por el finado Sr. D. Pedro de Aguirre, hemos de añadir, aunque sea en muy pocas líneas, el testimonio de respeto cariñoso y profunda admiración que merece tan hermoso acto de filantropía y de amor á la tierra natal.

D. Pedro de Aguirre y Basagoiti era natural de Berango y poseía una cuantiosa fortuna, así como su hermano D. Domingo, que falleció con muy poca diferencia de aquél.

D. Pedro, que pertenecía á varias Juntas y Sociedades benéficas, se distinguió siempre por su filantropía y por su caridad, habiendo hecho mucho en vida á beneficio de los pobres.

La Diputación provincial se dispone á estudiar la forma en que debe ser honrada y perpetuada la memoria del generoso donante de una suma que asciende á diez millones de pesetas. Bizcaya entera aplaudirá con entusiasmo cuanto se haga con ese fin.

---